



Histoire de l'école

Quelques repères dans le temps...

A la fin de la Révolution française, les enfants dans les campagnes, surtout les filles, n'allaient pas à l'école. Il n'y avait pas d'école à Vallet, c'est pour y remédier que la congrégation des Sœurs de Saint GILDAS a fondé l'école Sainte-Marie. Les sœurs de Saint-Gildas ont toujours donné une priorité aux « nouvelles méthodes, judicieusement choisies, entre beaucoup d'autres, dites « modernes ».
extrait du livre des sœurs de Saint Gildas.



1992

Rénovation de la « Maison des Sœurs », les bureaux actuellement.

1988

Ouverture d'une classe spécialisée d'adaptation.

1982

Regroupement sur un seul site, celui d'aujourd'hui, de l'ensemble des classes au nombre de 18. Denis GILBERT est nommé directeur.

1982

Départ des religieuses de Saint-Gildas et installation de la première Directrice laïque, M^{me} GROUHEL.

1981

Construction de 4 nouvelles classes.

1973

Mixité et fusion du primaire de l'école de garçons Saint-Joseph. L'école Sainte-Marie scolarise alors, l'ensemble des garçons et des filles sur 2 sites.

1961

Suite au vote de la loi Debré en 1959, signature d'un contrat avec l'état pour 8 classes.

1957

Construction de deux nouvelles classes.

1911

Création d'une classe enfantine spéciale pour les filles. L'école compte alors 5 classes pour 150 élèves.

1910

Ouverture d'une école privée primaire élémentaire, sous l'appellation « Sainte-Marie », dirigée par M^{lle} Marie BLANCHARD.

1826

Prise en charge de l'éducation scolaire à Vallet par la congrégation des Sœurs de la Communauté de Saint-Gildas-des-Bois.

1854

Ouverture d'une école de filles.

Rénovation de la cour pour l'accessibilité aux personnes à mobilité réduite (PMR).



Fin de la rénovation des classes. Entrée dans le projet de labellisation « Ouverture à l'international ».



2014

Numérisation dans les classes : internet, vidéoprojecteurs, tablettes numériques.

2009
2010

Deuxième phase du programme, construction de trois classes pour aménager une salle informatique et libérer deux salles d'activités.

2003

Ouverture d'une septième classe maternelle.



2000
2001

Réalisation de la première phase du programme Immobilier.



2019
2020

